

平成28年 第10回定例教育委員会

日 時 平成28年10月12日（水） 午後3時～

場 所 大隅支所別館第3会議室

出席者 委員5名・事務局4名 計9名

出席委員	馬 場 雅 子	委員長
	川 畑 和 徳	委員長職務代理
	須 田 郁 子	委 員
	長 野 かおり	委 員
	谷 口 孝 志	教育長
事務局	今 村 浩 次	総務課長
	中 村 涼 一	学校教育課長
	河 合 邦 彦	社会教育課長
	外 山 直 英	総務課長補佐兼総務係長

会 順

審 議 の 結 果 等

1 開 会

◎ 開会時刻 14時55分

2 前回の会議録承認

◎ 平成28年第9回定例会の会議録承認は、委員全員承認により署名

3 委員及び教育長からの報告

(1) 教育委員からの報告

◎ 委員長

平成28年第10回定例会を始めます。

会議録の承認は先ほど終わりました。次に委員からの報告をお願いします。

川畑委員をお願いします。

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>◎ 川畑委員 高校・中学校・小学校運動会参加について 子ども子育て会議について</p> <p>◎ 委員長 ありがとうございます。それでは、須田委員お願いします。</p> <p>◎ 須田委員 北別府学野球フェスタ参加について 諏訪小学校運動会について 末吉小運動会について</p> <p>◎ 委員長 ありがとうございます。それでは、長野委員お願いします。</p> <p>◎ 長野委員 財部中学校，財部南小学校，財部北小学校の運動会， しゃら子ども園の体育発表会について 運動会の記録については，いつ頃いただけますか。</p> <p>◎ 学校教育課長 これは，運動会の前に学校に配って，昨年はどういう 反省がでたので，是非，変えるところは変えて下さいと いうことをお願いします。学校によっては先生方に回覧 して周知しているところもあるようです。</p> <p>◎ 長野委員 北別府学野球フェスタについて</p> <p>◎ 委員長 次に，教育長お願いします。</p> <p>◎ 教育長 北別府学野球フェスタ講師歓迎会やフェスタに参加し ました。私はこの行事の意味といいますか，存在感はど うかと考えてみますが，北別府氏はあまり雄弁じゃない けれども口では言いませんが，故郷に対する思いは強い んだなと実感しました。 26日，30日岩川高校跡地については総務課長の方から 説明があると思います。</p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>10月3・4・6日は人事評価の面談を行いました。今回の評価は直接、期末手当に反映するようになっていきます。〈別紙参照〉</p> <p>◎ 委員長 大隅中学校と末吉中学校の体育大会に参加しました。比較してはいけませんけれども、どちらが気合いが入っているかといいますと末吉中でした。先生方の意気込みをととても感じました。 菅牟田小学校に参加しました、6人の運動会でしたが、地域の方がみんなで参加していました。 笠木小学校の運動会では、お母さんだけが参加する競技がありました。とても楽しい競技でした。 末吉小の運動会では630名の子ども達の整列は圧巻でした。子ども達も一生懸命行っていました。</p>
<p>4 議事 (1) 報告第18号 就学指定変更の申立てについて</p>	<p>◎ 委員長 それでは議事に入ります。 報告第18号 就学指定変更の申立てについてをお願いします。</p> <p>◎ 学校教育課長 報告第18号 就学指定変更の申立について曾於市教育委員会会議規則第24条の規定により、就学指定変更の申立の協議について事務処理したので報告します。 〈1ページから2ページにより詳細説明〉</p>
<p>(2) 報告第19号 区域外就学の願い出の協議について</p>	<p>◎ 委員長 それでは報告第19号をお願いします。</p> <p>◎ 学校教育課長 報告第19号 区域外就学の願い出の協議について、曾於市教育委員会会議規則第24条の規定により、区域外就学の願い出の協議について事務処理したので報告します。 〈3ページから4ページにより詳細説明〉</p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
<p>(3) その他 ア 各課からの報告</p>	<p>◎ 委員長 何かありませんか。なければその他に入ります。各課からの報告をお願いします。</p> <p>◎ 総務課 岩川高校跡地利活用検討委員会の答申について 決算特別委員会について 平成29年度当初予算要求について 曾於高校と語る会について 大学入学祝い金について 西段さんからの寄附（米10トン）について</p> <p>◎ 学校教育課 運動会体育大会への参加について(お礼) 大隅北小運動会の5月開催について 決算特別委員会について 不登校について 陸上記録会について 菅牟田小，高岡小研究公開について 県民週間について 職員採用について</p> <p>◎ 社会教育課 県民体育大会の結果について 北別府学野球フェスタの状況について 決算特別委員会について 平成29年度当初予算要求について</p>
<p>イ 10・11月の行事 予定</p>	<p>◎ 委員長 次に行事予定をお願いします。</p> <p>◎ 総務課長 行事予定について説明 <7ページから8ページにより詳細説明></p>
<p>ウ その他 小学校の教育を語る会のとりまとめ表について</p>	<p>◎ 委員長 他にありませんか，なければ，小学校の教育を語る会のとりまとめ表についてをお願いします。</p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>◎ 総務課長 事前に送付させていただきました，小学校の教育を語る会のとりまとめ表について報告します。 <別冊により詳細説明></p> <p>◎ 委員長 何か御意見はありませんか。</p> <p>◎ 委員長 出された意見は全てそのまま公表しなければならないのかなと思います。 それと共通理解するため（目的）に出すのかなと思いました。</p> <p>◎ 総務課長 当初は，主な意見だけを公表しようかと考えましたが，出席されたそれぞれの学校の委員が10名程度いて，合計百数十名いらっしゃいますので，自分が言った意見が記載されていないということもまずいのではないかなと思いました。 この様な事から，意見については全て記載させていただいたという方向です。</p> <p>◎ 全委員 記載内容について誤字，表現について指摘・修正</p> <p>◎ 委員長 特認校について状況を教えて下さい。</p> <p>◎ 学校教育課長 現在，高岡小が特認校制度を行っていますが，中谷小学校が山村留学から特認校にしたいと考えています。 山村留学を行いたくても里親がいない現状です。 高岡小が行っている特認校は合併前に行われていますが規則が残っていません。また，中谷小が行うことになっても通学するための費用をどうするかという問題があります。</p> <p>◎ 川畑委員 山村留学はどのような状況ですか</p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>◎ 学校教育課長 きちっとした規則が残っていない状況です。実際に留学した際には里親等への補助金を交付するようになっていますが、予算化されていない現状です。</p> <p>◎ 教育長 特認校については、教育委員会できちっと許可を取った上で、予算等に影響する可能性も出てくるので、十分考えたいと思います。</p> <p>◎ 学校教育課長 現時点では、もし中谷小学校が特認校を行えば、財部北小と財部南小も実施する可能性があります。</p> <p>◎ 長野委員 学校以外の関係者にも回覧してもらうように記載してもらえませんか。</p> <p>◎ 教育長 各学校へ送付する際に各方面へ配布してもらえるようお願いしたいと思います。</p>
5 委員から提出された動議の討論等	特になし
6 閉会	◎ 閉会時間 16時38分